

	Übertrag	1567	2151	959	2067
{Friedrich III. v. Meißen		43	44	41	63
{Katharina v. Henneberg		43	44	41	63
{Bernhard III. v. Anhalt		43	85	9	46
{Mathilde v. Anhalt		43	84	9	46
{Olgard v. Litthauen		38	45	27	57
{Juliane v. Rußland-Twer		38	45	27	57
{Heinrich VII. v. Henneberg		35	52	13	41
{Jutta v. Brandenburg		35	52	13	41
{Berthold VII. v. Henneberg		35	86	20	64
{Adelheid v. Hessen		35	86	20	64
{Albrecht II. v. Österreich		35	50	3	35
{Johanna v. Pfirt		35	50	3	35
{Friedrich I. v. Meißen		34	84	—	33
{Elisabet v. Arnshaug		34	84	—	33
{Semovit IV. v. Masovien		33	34	39	50
{Alexandra v. Litthauen		33	34	39	50
{Albrecht v. Bayern-Holland		33	34	16	41
{Margarete v. Brieg		33	34	16	41
{Mastino II. della Scala		32	61	3	30
{Taddaea de Carrara		32	61	3	30
{Stephan Visconti		32	74	3	30
{Valentine Doria		32	74	3	30
Bogislav V. v. Pommern		31	39	11	42
{Heinrich III. v. Glogau		4	66	—	—
{Mathilde v. Braunschweig		4	66	—	—
{Wartislav IV. v. Pommern		20	59	3	14
{Elisabet v. Schweidnitz		20	59	3	14
{Barnim IV. v. Pommern		28	53	3	35
{Sophie v. Werle		28	53	3	35
{Ludwig II. v. Bayern		—	83	—	—
{Mathilde v. Habsburg		—	83	—	—
		2518	4009	1330	3187

Diese 25 Ehepaare, welche bei beiden Herrschern bis zur 14. Generation ein Viertel bis ein Fünftel der gesamten Ahnenfelder einnehmen, gehören 18 Familien an, und mehrfach sind die einen Kinder oder Enkel anderer dieser Paare. In beiden Ahnentafeln sind es dieselben Ehepaare, die durchaus dominieren. Die Erklärung für diese auf den ersten Blick seltsam anmutende Erscheinung liegt darin, daß diese Paare eine besonders zahlreiche Nachkommenschaft hatten, und daß die Töchter aus diesen angesehenen und reichen Häusern besonders begehrt waren. Wahrscheinlich würden sich in den meisten Ahnentafeln nord- und mitteldeutscher Fürsten ebenfalls die gleichen Ehepaare am häufigsten finden; bei süddeutschen und außerdeutschen Fürsten werden noch andere aus den großen Häusern dieser Gegenden in ähnlicher Anzahl vorkommen.

Unter den Ahnen Augusts erscheinen alle deutschen Kaiser bis zu Maximilian I.; von den späteren nur Ferdinand I.; von Karl V. stammen weder er noch Friedrich